



**Zwischen Mythologie und Realität**

**Barbara Muhr**

**far || cry**

**Neue Bilder**

Parallel zeigen wir Skulpturen in Holz, Bronze,  
Keramik und Porzellan von Carlo Leopold Broschewitz.

Ausstellungsdauer: 16. April bis 28. Mai 2023

Wir laden Sie sehr herzlich zu unserer Ausstellungseröffnung,  
am Sonntag, 16. April 2023 um 11 Uhr, ein.

Die Ausstellung wird von Carolina Maddè, Vitra Design Museum, Weil am Rhein, eröffnet  
und musikalisch von Darja Goldberg auf dem Akkordeon begleitet.  
Die Künstlerin ist anwesend.



**Galerie Netuschil**

Schleiermacherstraße 8, 64283 Darmstadt

Tel.: 06151 24939, E-Mail: [info@galerie-netuschil.net](mailto:info@galerie-netuschil.net), [www.galerie-netuschil.net](http://www.galerie-netuschil.net)

Geöffnet: Do - Fr 14.30 - 19.00, Sa 10.00 - 14.00 Uhr

## Zur Ausstellung

Barbara Muhr entwickelt ihre Bilder auf der Leinwand aus der Farbe mit spontanem Duktus. Eine skizzenhafte, rudimentäre Vorzeichnung reicht ihr aus, um die Komposition in das Format zu bannen. Ihrer vorgestellten Bildidee gibt sie erst im Entstehen Gestalt. Im Prozess ihres großzügigen Farbauftrags, verdichtet sie Porträts zu fast fotografisch konkreten, sehr individuellen Bildnissen, die immer ihre hohe malerische Qualität behalten. Der spontan abstrakt-anmutende Pinselstrich und die bewusst gesetzten Farbflächen stehen dazu in eklatantem Kontrast. Nie wird sie ganz abstrakt, sondern es bleibt ein Faltenwurf, es bleibt die Auflösung eines Körpers oder die Strukturierung des Hintergrunds. Neben Ölfarbe und Acryl setzt sie das Medium der Collage ein und erweitert damit das technische Vokabular ihrer Bild-Erfindung.

## Biografie

Barbara Muhr wurde 1988 in Straubing geboren, wo sie heute wieder lebt und arbeitet! Nach einem Studium fürs Lehramt 2007 bis 2013, studierte sie parallel von 2010 bis 2012 Bildende Kunst und Ästhetische Erziehung und von 2012 bis 2016 Kunstgeschichte. Seit 2016 ist sie als freie Künstlerin tätig. Nach einer wissenschaftlichen Mitarbeit am Lehrstuhl für Kunstgeschichte in Regensburg, absolvierte sie von 2021 bis 2023 ein Volontariat am Institut Mathildenhöhe in Darmstadt.

## Abbildungen

„3x schwarzer Kater“, Öl auf Leinwand, 100 x 70 cm, 2019  
Porträtfoto: Barbara Muhr, Foto: Katharina Tenberge-Holzer

